

Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Polsek Polres Cidahu Sukabumi Himbau Bahaya Kekerasan di Sekolah

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

May 26, 2023 - 10:54



Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Polsek Polres Cidahu Sukabumi Himbau Bahaya Kekerasan di Sekolah

SUKABUMI - Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi, melakukan kegiatan sambang di Kp. Cisandehilir Rt. 22/07 Desa Mekarjaya. Dalam kunjungan tersebut, Aipda Udin bertemu dengan Ibu Eti, seorang tokoh pendidikan di Desa Mekarjaya, Jumat (26/05/2023).

Kegiatan sambang ini merupakan bagian dari upaya Bhabinkamtibmas dalam membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat, termasuk tokoh pendidikan. Dalam pertemuan tersebut, Aipda Udin memberikan perhatian khusus pada isu kekerasan di sekolah yang menjadi perhatian serius dalam lingkungan pendidikan.

Aipda Udin menyampaikan kepada Ibu Eti tentang pentingnya kesadaran dan langkah-langkah pencegahan terhadap kekerasan di sekolah. Ia mengingatkan bahwa kekerasan di sekolah dapat berdampak negatif terhadap perkembangan anak-anak dan menciptakan lingkungan belajar yang tidak aman dan kondusif.

" Dalam melaksanakan tugas Bhabinkamtibmas, kami juga peduli dengan kondisi pendidikan di wilayah kita. Kekerasan di sekolah menjadi isu yang perlu kita hadapi bersama. Saya menghimbau kepada warga di Kp. Cisandehilir Rt. 22/07 Desa Mekarjaya untuk meningkatkan kesadaran akan bahaya kekerasan di sekolah dan berperan aktif dalam mencegahnya, " kata Aipda Udin.

Ibu Eti, selaku tokoh pendidikan, menyambut baik himbauan tersebut. Ia berjanji akan mendukung upaya pencegahan kekerasan di sekolah dan berperan sebagai fasilitator untuk menyampaikan informasi dan edukasi kepada masyarakat, terutama para orang tua dan guru.

" Dalam membangun pendidikan yang berkualitas, kita harus menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi siswa. Kekerasan di sekolah adalah masalah yang harus kita hadapi bersama. Saya siap mendukung program pencegahan kekerasan di sekolah ini dan bekerja sama dengan Bhabinkamtibmas dalam menyampaikan pesan-pesan penting kepada masyarakat, " ujar Ibu Eti.

Diharapkan dengan adanya himbauan dan kesadaran yang tinggi terkait bahaya kekerasan di sekolah, masyarakat di Kp. Cisandehilir Rt. 22/07 Desa Mekarjaya akan lebih berperan aktif dalam menciptakan lingkungan pendidikan yang aman, harmonis, dan berkualitas bagi generasi muda.